



Villas de nueva construcción con piscina  
privada en Dolores, Alicante

+34 966 932 436

+34 622 222 939

Ramon Gallud, 171, Torrevieja 03182

<http://www.talmarproperty.com/>



Ref. N:N9433/7515

€ 394 900

- Dormitorios: 3
- Aseos: 2
- M2 Construidos: 126m<sup>2</sup>
- Parcela: 198m<sup>2</sup>
- Decoración y interiorismo
  - Armarios Empotrados
- Distancia
  - Distancia de la playa:12 km. m.



Villas de nueva construcción con piscina privada en Dolores,  
Alicante~~Villas modernas en un entorno tranquilo de la Vega  
Baja~Este exclusivo proyecto residencial de nueva construcción se  
encuentra en una zona en expansión de la encantadora localidad de  
Dolores, Alicante, a poca distancia a pie del centro del pueblo y  
rodeado de los campos abiertos de la fértil región de la Vega Baja.  
Dolores ofrece un relajado estilo de vida mediterráneo con todos los

servicios diarios a mano, al tiempo que disfruta de excelentes conexiones con la costa y las ciudades cercanas. Esta ubicación es ideal para aquellos que buscan tranquilidad sin sacrificar la comodidad.~~Casas contemporáneas de una sola planta con vida al aire libre~La promoción consta de solo 14 modernas villas en esquina, todas distribuidas en una sola planta para ofrecer el máximo confort y accesibilidad. Cada propiedad ofrece 3 amplios dormitorios y 2 baños, incluyendo un dormitorio principal con baño en suite. Diseñadas para proporcionar privacidad y funcionalidad, todas las viviendas cuentan con piscina privada, aparcamiento dentro de la parcela y amplias zonas exteriores para disfrutar del clima mediterráneo durante todo el año. También existe la opción de añadir un solárium privado con un coste adicional, creando un espacio extra para tomar el sol o relajarse.~~Diseño diáfano y luminoso~En el interior, las villas ofrecen una luminosa y elegante sala de estar y comedor de planta abierta con una moderna cocina integrada y una península. Las grandes puertas correderas con rieles empotrados crean una transición perfecta entre los espacios interiores y exteriores, proporcionando acceso directo al jardín, la piscina y la zona de aparcamiento. Esta cuidada distribución potencia la luz natural y crea un ambiente acogedor para la vida cotidiana y el entretenimiento.~~Especificaciones de alta calidad y características de confort~Cada villa está construida con materiales de alta calidad y características modernas para garantizar el confort y la durabilidad. Las especificaciones incluyen una puerta de entrada de seguridad reforzada, persianas motorizadas, preinstalación de aire acondicionado por conductos y una cocina totalmente equipada. Los baños están equipados con muebles, espejos, mamparas de ducha y calefacción por suelo radiante. La piscina privada y la puerta motorizada para vehículos completan estas viviendas tan bien diseñadas.~~Dolores y sus alrededores~Dolores es un pueblo tradicional español conocido por su ambiente acogedor, su entorno natural y su excelente calidad de vida. La zona está rodeada de huertos y rutas de senderismo, perfectas para realizar actividades al aire libre. Al mismo tiempo, las playas de la Costa Blanca y varios campos de golf se encuentran a poca distancia en coche.~~Distancias clave~Playas de Guardamar y La Marina: 12 a 15 km~Campos de golf La Finca, Vistabella, La Marquesa: 10 a 15 km~Ciudad de Elche: 20 km~Ciudad de Alicante: 35 km~Aeropuerto Internacional de Alicante: 30 km~~Su nuevo hogar en la Costa Blanca~Estas villas de nueva construcción en Dolores ofrecen la combinación perfecta de diseño moderno, privacidad y una excelente ubicación. Póngase en contacto con nosotros hoy mismo para obtener más información o concertar una visita y asegurarse su nuevo hogar en el corazón de la Costa Blanca.~~